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佐世保市立
宮中学校
校長

熊本　直樹　委員

計画（案）２１ページの基本目標７の推進項目、「食育の視点を踏まえた各教科などにおける授業実践（栄
養教諭及び学校栄養職員の参画を含む）を行っている学校の割合」にあるように、食育について「ふれて
いる」学校の割合は100％で間違いないと思いますが、食育を「推進している」となると、その割合は急激に
低くなります。
小中学校では「給食指導」を食育の中心に据えていると思われますが、少なくとも中学校は現場の状況と
して、そのような状態にないため、本校（宮中学校）では、食育に関する全体計画を見直し、「健康問題」
「環境問題」「地域理解」の3本柱で食育に迫っていくように考えています。

食育推進委員からの食育の取り組み事例報告


